

Petition «Nein zum Zombie-Rheintunnel»

27. Nov. 2025

an die Kantone Basel-Landschaft und Basel-Stadt

Staatskanzlei Basel-Stadt

Sehr geehrte Herren Regierungspräsidenten,

Sehr geehrte Damen Regierungsrätinnen, sehr geehrte Herren Regierungsräte,

Erst Ende November 2024 lehnten die Stimmberchtigten den masslosen Autobahn-Ausbau inkl. Rheintunnel klar ab. Nicht einmal ein halbes Jahr später wird die gleiche verfehlte, nutzlose und schädliche Idee wieder lanciert und dabei von Kantonsvertretern unterstützt.

Der Rheintunnel und ein Kapazitätsausbau des umweltschädlichen Autoverkehrs generell wären eine enorme Last für die Region und die Lebensqualität der Menschen: Lange Baustellen mitten im Quartier, riesige Umweltschäden und mehr Autoverkehr wären die Folgen, wenn der Tunnel eröffnet würde.

Wir fordern Sie deshalb auf, den Willen der Stimmbevölkerung zu respektieren sowie sich im Interesse der Betroffenen und der Umwelt gegen den Rheintunnel einzusetzen. Bessere Alternativen für die Verkehrsprobleme in der Region gibt es längst!

— 2030 Unterzeichnende

251903

Kontakt: Florian Schreier, Geschäftsführer VCS beider Basel; 061 311 11 77, florian.schreier@vcs-blbs.ch